

# El Eco de Cartagena

Órgano de la Prensa de la Provincia de Murcia y de la Región de Levante

## Las elecciones en nuestra provincia

En definitiva, a la hora de escribir estas líneas, se ignora aún si habrá que ir a una segunda vuelta en la provincia de Murcia, si bien por los datos que conocemos puede asegurarse que se repetirá la elección.

La labor del continuismo oficial en la Junta provincial de Centro ha sido muy activa y persiguiendo hasta hoy, registrando incidentes por disconformidad de algunos de los candidatos y consignando a sus protestas. Hubo una recepción común para evitar la segunda vuelta, pero no se ha conseguido acuerdo.

Según nuestra información, se repetirán las elecciones en Cartagena se realizarán elecciones para luchar unidos, luchas y radicales.

Esta noche probablemente quedará esclarecida la situación electoral de nuestra provincia, en la que está muy interesada la opinión pública, lo que pone de manifiesto la preocupación extraordinaria de las gentes por los asuntos políticos ante el porvenir de España.

## De Sociedad

De Madrid ha venido a distinguirse el capitán de navío don Juan Hernández.

Después de pasar aquí una temporada en casa de su madre don Juan de la viuda de García en virtud de lo que, honrosamente don Sr. don Juan de Terceiro nos tro pisando el teniente de Ingenieros don Enrique García Sola y en joya de la esposa don María de la Vega Benavente.

—De Valencia ha regresado el notario de esta ciudad don Juan Gil Robles.

### ESPÉRAMOS

Se halla enfermo el capitán de combatación Pascual Cervantes.

### LETRAS DE LUTO

Esta mañana se celebraron en la parroquia de Santa María de Gracia en las salas de nuestro local el día de nuestro amigo don Serafín Cervantes y de su malogrado nieto don Serafín Cervantes Cánovas de cuya sensible muerte se cumplió el quinto y XXV aniversario respectivamente. El templa se vio muy concurrido de amigos de los finados.

También se celebraron sufragios por su eterno descanso en la

capilla de la Virgen de los Angeles de esta ciudad.

A los hijos píos y madre respetivamente la distinguida señora doña Bernarda Cánovas y de su familia renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

## Cumpleaños de Gil Robles

Hoy desde toda la España se cursaron telegramas y tarjetas al Puro y a los derechos y jefe de Acción Popular D. José María Gil Robles con motivo de cumplir los 35 años de edad rindiéndose de esta manera un merecido homenaje al gran luchador que tan resonante triunfo ha logrado en la reciente contienda electoral.

De Cartagena se le ha enviado el siguiente telegrama:

José María Gil Robles.— Alfonso X 4.—Madrid.

Fuista fecha 35 aniversario su natalicio reiteramosle con fervor nuestra felicitación nuestra adhesión inquebrantable, rogando Dios conserve su preciosa vida para continuar gloriosa reconquista espiritual España.—Presidente Acción Popular, ANTONIO NAVARRO.

## Tercer centenario de las Hijas de la Caridad

El próximo miércoles día 29 se celebra el tercer centenario de la fundación del benemérito Instituto de las Hijas de la Caridad.

En el mundo entero gozan las Hijas de San Vicente de Paul de general estimación por los grandes y heroicos servicios prestados a la humanidad doliente en hospitales, orfanatos, Casas Cunas, asilos, colegios, etc. etc. Donde quiera que hay una lágrima que enjugar, una pena que mitigar, un desamparado de la fortuna o de la sociedad egoísta a quien socorrer, allí están los ángeles de la Caridad para llevar el bálsamo de la fe y de las más virtudes cristianas único consuelo de alma en las desgracias de la vida.

En nuestra patria es inmensa la labor que vienen realizando estas religiosas y en Cartagena tenemos un magnífico ejemplo de su caritativa actuación, pues de todos es conocido cómo trabajan en pro de los enfermos y desvalidos y en beneficio de la infancia las comunidades de la Casa de Misericordia, Casa de Expósitos, Casa del Niño, Hospital de Caridad, Hospital Militar de Marina, Tienda Asilo de San Pedro, Patronato de Sagrado Corazón de Jesús, Asilo de San Miguel, Asilo de San Vicente de la Ramba y Dispensario de la Cruz Roja. Son cece de sus tareas las Hermanas aquí destinadas.

En tan fausta fecha nos congratulamos en felicitar a las Hijas de la Caridad tan justamente estimadas y acreedoras siempre a la admiración y al homenaje de todos.

## La fiesta de Sta. Cecilia

Con extraordinaria solemnidad celebróse ayer mañana en la Caridad una hermosa función en honor de la Patrona de la Música.

El templo, bellamente adornado, vióse repleto de fieles, llamando poderosamente la atención un templete levantado en el altar mayor con la imagen de la Santa, cedida para esta fiesta por los P. P. del Corazón de María.

Un numeroso coro de voces de hombre, acompañado de gran orquesta interpretó bajo la dirección de don José Sánchez Medina la Misa a tres voces de Sancho Marraco, que resultó, especialmente el Credo, inspiradísimo.

El señor Cura de Santa María, don Tomás Collados, realizó las glicias de Sta. Cecilia, describiendo con arte singular la expositiva de la música religiosa y las grandezas de esta Virgen, símbolo de belleza y de arte divino.

En el Ofertorio cantó un sentido motete la notable soprano cartagenera Pepita Ruiz, deleitando una vez más a sus paisanos con sus extraordinarias dotes de su voz.

Celebró el Sto. Sacrificio el R. P. José Bastué, Superior de los PP. del Corazón de María, oficiando de diácono don Gabriel Cabrillán y don Manuel Durante.

Enviarnos nuestra más cordial enhorabuena a los organizadores de tan simpático acto y a ruego de ellos hacemos pública su gratitud a los que en él tomaron parte, en especial a la Asociación de profesores de Orquesta, al Predicador, al celebrante y a los concurrentes ya que todos han prestado su villosa y desinteresado concurso.

El cronista

## SUCESOS

Sensible desgracia. Soldado herido grave

Ayer al mediodía cuando pasaba por la calle Honda el sargento de la guardia civil don Antonio Navarro Garrido se le cayó al suelo la pistola cargada, la cual parece se le desprendió del cinturón por su propio peso.

Al golpe contra el suelo se disparó el arma y al ogerla rápidamente el sargento volvió a dispararse.

El soldado de Intendencia Juan Foster Foster, de 22 años que por allí pasaba tuvo la desgracia de ser alcanzado por uno de los proyectiles, resultando herido gravemente en el pecho.

Trasladado rápidamente al Hospital de Caridad por dos sargentos y otros transeúntes le fué apreciada una herida con orificio de entrada por la región inframamaria derecha y de salida por la región axilar del mismo lado, pronóstico grave.

Entre las ropas le fué hallada una bala.

Después fué trasladado al Hospital Militar.

Camisas de caballero Estopenda colección en todas clases.

Almacén El Hnojal

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

199

**OSRAM**

la calidad - economía

Rechace las lámparas de luz pobre pidiendo siempre lámparas OSRAM llenas de gas, de luz blanca.

Precios de las lámparas OSRAM más en uso

25	40	60	75	100
170	200	270	370	470

TA6